

Focus sur le système de détection péroopératoire Neoprobe

🎀 Pourquoi ?

Le succès de la chirurgie du traitement des tumeurs solides lors de cancer du sein dépend de l'épuisement complet des cellules cancéreuses pendant l'opération.

Ce système de détection des cellules tumorales permettra :

Une précision exceptionnelle

Un fonctionnement sans effort

Des capacités cliniques avancées

🎀 Quand ?

Acquisition en 2023

🎀 Coût

23 000 €

🎀 Bénéficiaires

600 patientes opérées du cancer du sein chaque année

